

WERDET

DIGITALE

BRÜCKEN 2025

BAUER



Ideenwettbewerb für

Halle-Neustadt

#digitalebrücken

Deine Idee für digitale Bildung in Halle-Neustadt!



Jetzt Ideen
einreichen!

Du hast eine kreative Idee, um Menschen den sicheren und selbstbewussten Umgang mit digitalen Medien und Technologien zu vermitteln?
Wir unterstützen dich dabei!

Bewirb dich jetzt bis zum **15. Mai 2025** und sichere dir **bis zu 2.000 €**, um dein digitales Bildungsprojekt in Halle-Neustadt zu starten.

Mehr Infos hier: science2public.com



hallesaale^{*}
HÄNDELSTADT

gefördert durch:



Bundesministerium
für Wohnen, Stadtentwicklung
und Bauwesen

KFW